# Projekt Graz

#### Dienstag 24.7.2014:

Wir lernten uns kennen, indem wir einen Sesselkreis machten. Danach schrieb jedes Kind einen Steckbrief. Als letztes suchten wir im Internet nach Informationen über Graz.

#### Mittwoch 25.7.2014:

Heute war unsere erste Fahrt nach Graz mit dem Zug. Wir besichtigten das Joanneum und hatten eine Führung durch die tolle Welt der Pilze. Dann fuhren wir wieder zum Bahnhof. Und so war der Tag vorbei.

## Donnerstag 26.7.2014:

Am Donnerstag trafen wir uns am Brucker Bahnhof, um alle zusammen nach Graz zu fahren. Als wir unten ankamen, gingen wir zum Hauptplatz, dort hatten wir eine Führung. Die Führung war sehr informativ. Als die Führung vorbei war, hatten wir eine Graz-Rallye. Wir hatten Aufgaben zu erfüllen. Und dann trafen wir uns wieder am Hauptplatz. Nach dem Besuch des Schlossbergs fuhren wir wieder nach Bruck an der Mur.

### Freitag 27.7.2014

Wir waren wieder in der Schule und arbeiteten die Fotos und einen Bericht über die Projektwoche aus.